



Mit neuer Musik zurück: Milou & Flint aus Hannover.

Lebensfreude im Frühsommer

Milou & Flint mit neuer Musik zurück

16. Mai 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Sascha Pierro

Das aus Hannover stammende Poesie-Pop-Duo Milou & Flint hat sich vor wenigen Tagen mit neuer Musik zurück gemeldet. „Schwalben Anfang Mai“ ist der Titel der neuen Single, die einen ersten Eindruck vom im September erscheinenden Album „Blau über Grün“ gibt. Zum neuen Song ist auch ein Musikvideo erschienen und live sind Milou & Flint ab Ende Mai auch wieder unterwegs.

Frühling, Frühsommer, Sonnenschein, Wärme und Lebensfreude, all das vermittelt der neue Milou & Flint-Song „Schwalben Anfang Mai“ und das dazu gehörige Musikvideo. Damit landen die beiden Hannoveraner gerade in diesen Tagen, in denen sich schon der Sommer ungewöhnlich früh in der niedersächsischen Landeshauptstadt und Umgebung des Öfteren richtig breit macht, einen Gute-Laune-Volltreffer.

In gewohnter Manier liefert das Duo poetisch angehauchten Pop. Locker und leicht, aber eben nicht flach und glatt. Im Video viel Sonnenschein und Natur, zwei gut gelaunte Freundinnen freuen sich offenbar des Lebens, bummeln in kleinen Geschäften, machen es sich an einem See und im Park gemütlich und schließlich versammeln sich viele Gäste zu einer Gartenparty, darunter zahlreiche Kinder, um mit der Band den sich dem Ende neigenden Tag bis zum Einbruch der Dunkelheit zu feiern.

Das ist locker-leichter, entspannter Positivismus oder einfach nur Freude am Leben, am Draußensein, an Begegnungen mit Menschen.

„Schwalben Anfang Mai“ ist die erste Single-Auskopplung aus dem für den 7.September zur Veröffentlichung geplanten Album „Blau über Grün“, das wieder über das hannoversche Label That Sunday Recordings in den Handel kommen wird.

Mit dem neuen Song im Rücken geht es für Milou & Flint demnächst wieder raus auf die Bühne, als Duo oder in Bandbesetzung, je nach Anlass. In Hannover wird man am 21.Juni zur Fête de la Musik auf der Bühne auf dem Opernplatz auftreten, am 22.September –dann schon mit dem neuen Album– im Pavillon am Raschplatz. Darüber hinaus sind zahlreiche weitere Konzerte über den Sommer bis in den Frühherbst geplant.

In diesem Jahr werden Milou & Flint mit dem „Walther-von-der-Vogelweide-Preis“ für Liedermacher ausgezeichnet und treten am 30.Juni bei „Songs für einen Sommerabend“ im Kloster Himmelpforten in Würzburg auf.

Links:

www.milou-flint.de
www.thatssunday.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Ein Augenblick des Friedens im Sturm](#)(22.02.2021)
[Solo-Debüt im Juni](#)(12.02.2021)
[Sendeplatz für die hannoversche Musikszene](#)(28.01.2021)
[Nebenstraßen und Hinterhöfe der Rockmusik](#)(26.01.2021)
[Für Schlagzeuger und Schlagzeug-Fans](#)(21.01.2021)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)